

opusdei.org

México, 1970: 50 años de la súplica de un hijo a su Madre

El 15 de mayo de 1970, san Josemaría llegó a México para rezar ante la Virgen de Guadalupe y conocer a los fieles del Opus Dei del país norteamericano. "Me faltan las palabras para demostrarte mi alegría, tan grande, de estar junto a ti, Señora", oró ante la Virgen. Ofrecemos relatos y recursos de ese aniversario.

15/05/2020

El 15 de mayo de 1970, de madrugada, san Josemaría llegó a la Ciudad de México. “He venido a ver a la Virgen de Guadalupe, y de paso a veros a vosotros”, anunció a sus hijos en los primeros saludos. Al día siguiente, 16 de mayo, sin esperar siquiera a aclimatarse al cambio de altura y horario, fue a la Basílica y comenzó su novena que duró hasta el 24.

Durante los próximos días, en esta página se ofrecerán recursos, artículos y vídeos para conmemorar esa peregrinación.

- **San Josemaría ante la Virgen de Guadalupe.**

Relato de los nueve días que san Josemaría acudió a la Villa para suplicar a la Virgen que protegiera a la Iglesia.

- **La novena de san Josemaría en los corazones más jóvenes (Vídeo)**

Ya pasaron 50 años desde que san Josemaría aterrizó en México, pero su visita sigue dejando huella en los corazones mexicanos, incluso en el de los más pequeños.

- **Timeline de la peregrinación elaborado por el CEDEJ (Centro de Documentación y Estudios Josemaría Escrivá de Balaguer).**

Línea del tiempo interactiva que narra la visita del fundador del Opus Dei al lugar de las apariciones de la Virgen en México.

- **Una llamada inesperada (Vídeo)**

Comenzaba mayo cuando Jorge Alberto Castro recibió una llamada desde Roma. Era don Álvaro, con un encargo y una pregunta: "¿Cómo está el clima en la Ciudad de México?".

- **Todo está preparado (Vídeo)**

Era Domingo de Ramos y Chela no podía esperar hasta el Viernes Santo para entregar un recado personal a san Josemaría, pues sabía que ese mensaje sería el comienzo de una gran historia.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/virgen-de-guadalupe-mexico-san-josemaria-mayo-1970/> (28/01/2026)